
 

令和３年度 第１回学校運営協議会  

 

１ 書面開催  令和３年６月３０日（水） までに 意見の集約  

 

２ 配布資料 令和３年度 大阪府立藤井寺高等学校 第1回学校運営協議会 実施要項 

  資料１ 令和２年度 学校経営計画及び学校評価 

  資料２ 令和３年度 学校経営計画及び学校評価  

  資料３ 令和３年度 入学者選抜の概況 

  資料４ 令和３年度 行事予定  

        資料５ 令和２年度 進路状況 及び 令和３年度 進路年間行事計画 

  資料６ 学校生活（学則）今年度は自転車の傘さし運転に対する指導を重点的に行います 

  資料７ 令和3年度高校生活基本調査 集計結果 

  資料８ 部活動 入部率の推移 

３ 学校運営協議委員 

 四天王寺大学    教授 坂井 啓祐 さかい けいすけ 

 藤井寺市立道明寺中学校  校長 北村 敦士 きたむら あつし 

 藤井寺市立藤井寺北小学校 校長 家口 有紀子 いえぐち ゆきこ 

 藤井寺市津堂   区長 花田 優 はなだ まさる 

 本校 同窓会   会長 若林 和博 わかばやし かずひろ 

 本校 PTA   会長 森川 未里 もりかわ みさと 

  

 本校 の 事務局 

    校長  水元 誠致 みずもと まさのり 

    教頭  竹内 彰 たけうち あきら 

    事務長  川本 敏之 かわもと としゆき 

    首席  南浦 勝 みなみうら まさる 

    首席  中尾 和弘 なかお かずひろ 

    教務部長 吉岡 千晴 よしおか ちはる 

    進路部長 林 宏行 はやし ひろゆき 

    総務部長 藤島 元 ふじしま はじめ 

    保健部長 堀内 裕子 ほりうち ひろこ 

    第３学年主任 林 万美 はやし まみ 

    第２学年主任 岡田 千景 おかだ ちかげ 

    第1学年主任 南浦 勝 みなみうら まさる 



令和3年度 第1回学校運営協議会 書面開催 意見書  

報  告 

 令和3年度の会長 副会長の選出ですが、本年度も 会長 坂井啓佑 教授  副会長 北村

 敦士 校長の了解をいただいています。 

   

 令和３年度使用教科書採択については 7 月上旬に各教科から審議結果の報告があり、その

 後調査委員会として決定をし、7月中旬に教育委員会に報告します。第2回学校運営協議会で

 採択教科書の詳細について報告をいたします。 

 

ご意見をお聞かせください 

資料１ 令和２年度 学校経営計画及び学校評価 

意見 

・コロナウィルス感染症の拡大防止に向けた対応で生徒には可哀想な一年でした 

・大学合格者数が上昇しているのはアドミッションポリシーに適う生徒が入学された結果と思われる  

  

資料２ 令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

意見 

・地域とともにある学校。地域も全力で取り組んでいます。 

・コロナ禍で、中止になった学校行事もある中で生徒の満足度が高くなっていることに興味があります。 

 自粛生活の中での数少ない楽しみだったのでしょうか 

 

資料３ 令和３年度 入学者選抜の概況 

意見 

・中学校の卒業生が減少していく中で、受験生確保は大変な課題です。大学にも同じ課題がありますが、 

 違いは受験生確保に向けた専門部署があります。そこでは、受験状況の分析も行われて、入試制度の 

 変更も行われています。しかし、府立高校では無理ですね。広報活動の一つとして、高校では、アド 

 ミッションポリシーに基づいて選抜が行われています。今後は大学と同じように、それに加えてディ 

 プロマポリシー（どのような力をつけて卒業させるのか）、カリキュラムポリシー（ディプロマポリ 

 シー実現のための教育内容・方法や評価方法についての基本的な方針）を考えていかなければいけな 

 くなりそうです。他校に先駆けて公表してみてはどうでしょうか。 

 

 

 

 



資料４ 令和３年度 行事予定 

意見 

・特になし。校外学習や芸術鑑賞などの実施状況はどうだったでしょう。 

・例年通りでいいと思います。他に、PTAとしては、PTA総会を早くできないか？役員引継ぎであれ 

ば、前年度会長 役員の退任が遅れる事になるので私以外の今年度会長役員が、不安になると思いま 

すので何か方法がありましたら考慮していただきたい 

 

資料５ 令和２年度 進路状況 及び 令和３年度 進路年間行事計画 

意見 

・コロナの状況によって変わっていき大変ですね。また、本学の入試も少しずつ変わっています。情報 

 収集も大変だと感じます。 

・例年までで著しい問題がなければ良いと思われます。 

 

資料６ 学校生活（学則） 

意見 

・もし、見直しが長くされていないのであれば、一度、生徒、保護者、先生たちで内容を確認されては 

 いかがでしょうか。 

・学校指定の制服を購入できるところが限られており、ブレザー、ズボン以外のカッターシャツの購入 

 は3年間の中で必要な事が多いと思われる。指定でない物をよいとして頂きたい。学校の刺繍の代 

 わりにピンバッジなどの代用 

 

資料７ 令和3年度高校生活基本調査 

意見 

・多くの生徒が健全な生活を送っておられます。学習時間を学年が進むにつれてあげていきたいです。 

・いじめのパーセンテージがほぼ０というのがすごい事だと思います。相手の立場に立って考える事が 

 できる素晴らしい生徒と思います。 

・「将来について悩んでいる」が多くなっているのはコロナの影響もあるのか？普通校で学力向上部分 

 と自分の中で特化した部分を知る手掛かりが探せる学習も有ると良いのかもと思われます。 

 

資料８ 部活動 入部率の推移 

意見 

・体験入部など実施しにくい中よくやっておかれます。 

・部活動は学習以外での感性やチームワーク、リーダー性の向上としてとても良いと思う。 


